



La atención se estará brindando en las nuevas instalaciones de la Facultad de Odontología de la Universidad de Costa Rica

La UCR abre sus puertas para recibir pacientes que requieran tratamientos dentales

Se admitirán niños y niñas de 5 a 12 años, adolescentes y adultos

17 ENE 2019 Salud



Los estudiantes de quinto y sexto año de la carrera de Odontología efectuarán los procedimientos, siempre bajo la guía docente. Dicha labor genera un beneficio mutuo entre la población costarricense y el aprendizaje de los jóvenes. Foto cortesía de la Facultad de Odontología.

La Facultad de Odontología de la Universidad de Costa Rica (UCR) abre otra vez sus puertas para recibir nuevos pacientes que requieran algún tipo de valoración y tratamiento odontológico.

Los interesados deben sacar primero una cita, por medio del número **2511-8080**, y luego presentarse a las **7:00 a. m.** a las instalaciones de la Facultad, ubicadas en las Instalaciones Deportivas (Finca 3), en Sabanilla de Montes de Oca.

El período está abierto desde el **14 de enero** y se prolongará hasta el **1.º de febrero del 2019**. En esta oportunidad se recibirán niñas y niños de 5 a 12 años, adolescentes y adultos.

Para acceder a la asistencia, el único requisito es que la persona presente la cédula de identidad. En el caso de los menores de edad, ellos deberán estar acompañados por la madre, el padre o un encargado, y portar la cédula del menor o un certificado de nacimiento.

De acuerdo con la Dra. Alejandra Hernández Mata, subdirectora de los Servicios Odontológicos y Laboratorios de la Facultad, **los pacientes que reciban la atención serán seleccionados con base en criterios académicos**; es decir, que los casos respondan a las necesidades de los universitarios, según la disciplina odontológica de estudio.

Por lo tanto, primero se procederá a realizar una prevaloración odontológica y, si la persona califica para ser atendido, se le asignará a un estudiante de quinto o sexto año de carrera. El alumno será el encargado de hacer el tratamiento dental, **siempre bajo supervisión de un especialista**, durante todo el primer semestre del año.

“La idea de hacer esta preselección de pacientes es tratar de solucionar algunas de las condiciones de quienes vienen para que luego, al ser aceptado, sea un candidato apto para los tratamientos. Actualmente, las necesidades son muchas, en especial, de prótesis completas y de nervio. Aun con todos los pacientes que vienen, que son entre 30 a 40 por día, nos hace falta más gente”, destacó la Dra. Hernández.

En promedio, la Facultad de Odontología de la UCR brinda más de 10 procedimientos dentales y beneficia a casi 500 usuarios por semestre. Los servicios odontológicos proporcionados van desde la odontología restaurativa, como colocar calzas, coronas y puentes, hasta extracciones dentales, tratamientos de nervio, odontopediatría y periodoncia –que aborda complicaciones en las encías–.

“Un dato que el paciente también necesita comprender es que debe venir varias veces a lo largo del semestre, debido a que el tratamiento es lento. La razón es porque hay una completa supervisión por los profesionales. Esto hace que el ritmo de trabajo sea diferente, pues se exige un alto nivel de excelencia. **El estudiante debe ser muy minucioso y hacer una historia clínica detallada.** Todo esto requiere tiempo”, destacó la Dra. Hernández.

Los abordajes que se apliquen tienen un costo mínimo que cubre el gasto de los materiales, pues los alumnos colaboran con la mano de obra. Lo anterior permite que los precios estén muy por debajo de lo que cobraría una clínica privada. El costo final dependerá de las condiciones específicas del paciente.

De igual forma, la Facultad de Odontología de la UCR también brinda descuentos para aquellas personas con una condición social vulnerable, después de un estudio socioeconómico que así lo compruebe. Por su lado, los adultos mayores y las personas con discapacidad reciben siempre una reducción del **15 %**. Las mujeres embarazadas podrían optar por un beneficio del **30 %**.

En cuanto a las citas para la prevaloración que se están realizando por vía telefónica, la Facultad recibe más de **1 000 llamadas** por día. Debido a ello, se le ruega a los interesados seguir intentando en caso de no ser atendidos rápidamente.



Jenniffer Jiménez Córdoba

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Destacada en ciencias de la salud

jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [receppcion de pacientes](#), [ucr](#), [facultad de odontologia](#).